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/ lavori hanno inizio alle ore 10. 

DISEGNI DI LEGGE IN SEDE DELIBERANTE 

«Modifiche alla disciplina della raccolta e del commercio dei tartufi freschi o 
conservati destinati al consumo»(399), d'iniziativa dei senatori Mancino ed 
altri 

«Disciplina della raccolta, coltivazione e commercio dei tartufi freschi e 
conservati destinati al consumo» (888), d'iniziativa dei senatori Comastri ed 
altri 
(Seguito della discussione congiunta e rinvio) 

PRESIDENTE. L'ordine del giorno reca la discussione congiunta 
dei disegni di legge: «Modifiche alla disciplina della raccolta e del 
commercio dei tartufi freschi o conservati destinati al consumo», 
d'iniziativa dei senatori Mancino, Melandri, Di Lembo, Ferrara Nicola, 
Scardaccione e Fimognari; «Disciplina della raccolta, coltivazione e 
commercio dei tartufi freschi e conservati destinati al consumo», 
d'iniziativa dei senatori Comastri, Cascia, Carmeno, De Toffol, Gioino, 
Guarascio, Margheriti, Grossi, Giustinelli, Rasimelli, Volpini e De 
Sabbata. 

Riprendiamo la discussione, rinviata nella seduta del 6 febbraio. 
Comunico che la Commissione bilancio ha emesso parere contrario 

sul testo unificato. Pertanto, invito il relatore ad accantonare gli articoli 
relativi ad aspetti finanziari in modo da poter mantenere la sede 
deliberante per i provvedimenti in esame. 

La Commissione industria ha invece espresso parere favorevole. 
Solleciterò poi anche il parere della Commissione affari costituzionali 
sul testo unificato. 

VENTURI, relatore alla Commissione. Penso anch'io che si debba 
procedere in questo modo in quanto è prevalente l'importanza di una 
normativa sulla materia, anche se condividevo l'opportunità di 
provvedere ad un finanziamento per incrementare la produzione del 
tartufo, per migliorare le condizioni ambientali delle zone di pro
duzione. 

La Commissione bilancio ha dato un parere contrario da mettere in 
relazione alle obiezioni della Commissione bicamerale sulle questioni 
regionali circa finanziamenti finalizzati a determinati scopi; io prevede
vo questa difficoltà. 

Si potrebbe procedere nell'esame, eliminando la parte finanziaria, 
tra una settimana o due, considerato che c'è ancora qualche punto che 
sotto il profilo tecnico andrebbe precisato. Penso comunque che tra una 
settimana saremo in grado di concludere l'esame dei disegni di legge. 

COMASTRI. Innanzi tutto invito il Presidente a sollecitare il parere 
della Commissione affari costituzionali perchè è necessario concludere 
il più rapidamente possibile l'esame dei provvedimenti. 
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È vero che è prevalente l'importanza dell'assetto giuridico; nel 
disegno di legge avevo però anche inserito una parte finanziaria perchè 
questi impianti sono estremamente costosi; sembrava necessario non 
tanto per poter incentivare la produzione di questi funghi tuberacei 
quanto per ristabilire una situazione ecologicamente corretta nelle zone 
cosiddette marginali. Sembrava necessario far intervenire le Regioni 
con una certa tranquillità nel sostenere queste iniziative; infatti nel 
1984, per esempio, la regione Umbria ha investito un miliardo e mezzo 
in attività di questo genere. Sarebbe stato quindi opportuno prevedere 
qualche finanziamento che andasse esplicitamente in questa direzione. 

Poiché però riteniamo prevalente l'importanza di una disciplina 
quadro della tartuficoltura, accettiamo l'impostazione data dal Presi
dente. 

PRESIDENTE. Poiché non si fanno altre osservazioni, il seguito 
della discussione congiunta dei disegni di legge è rinviato ad altra 
seduta. 

/ lavori terminano alle ore 10,10. 

SERVIZIO DELLE COMMISSIONI PARLAMENTARI 
// Consigliere parlamentare preposto all'Ufficio centrale e dei resoconti stenografici 

DOTT. ETTORE LAURENZANO 


